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AusgestaltungdesHietzingerKinderfreibades.DasstädtischeKinder-¬
freibad im SchönbrunnerVorparkin Hietzing gehört zu den amstärk - ¬
sten besuchten Kinderfreibädern .Im Verhältnis zur Größe des Badebeckens

ist jedoch die Zahl der Umkleidegelegenheitenzu gering .In derheuti¬
genSitzungdes StadtsenatesbeantragtedaheramtsführenderStadttat
Siegel ,daß für 320 Kinder neue Umkleidegelegenheitengeschaffenwer- ¬

densollenunddasBadebeckenausgebessertwerdensoll .Außerdemsoll
eine Trinkwasserleitungin die Anlagegelegt werden .DieAnträgewurden
genehmigtundzurDeckungderKosteneinBetragvon320Millionen
Kronenbewilligt .

DieErhaltungderSchulgebäude.ImVoranschlagderGemeindeWienfür
dasJahr1924sindfür die baulichenErhaltungsarbeitenandenstädti -¬
schenSchulgebäudenmehrals 13,4MilliardenKroneneingesetzt .Eshan-¬
delt sichumdieReparaturarbeitenan518Schulgebäuden .Nunistsekt
der Zusammenstellung des Voranschlages eine ziemliche Steigerung der
Preise der Baustoffe ,Fuhrwerkskosten und Löhne eingetreten ,die durch - ¬
schnittlich mit 16 Prozentberechnetwordenist .Dazukommtnoch ,daß
durchdieindiesemJahreaufgelaufenen,rund250MillionenKronenbe¬
tragenden Kosten für die Behebungvon Schäden ,die der Sturm denSchul - ¬
gebäudenzugefügthat ,mitdemveranschlagtenBetragnichtmehrdas
Auslangengefundenwerdenkann .In der heutigen Sitzung desStadtsena -¬
tes wurdedaherüberAntragdesamtsführendenStadtratesSiegelein
Zuschußkreditvon . 4MilliardenKronenfür dieInstandsetzungsarbeiten
an den städtischen Schulgebäudenim Jahre 1924bewilligt .

GemeindesubventionengDerstädtischeFinanzausschusshat gesternüber
Antragdes GemeinderatesThallerbeschlossen ,denWienerInternationa-¬
len Hochschulkursen für das Jahr 1924 eine Subvention von 20Millionen

Kronenund demVerein „ Skioptikon "auf der Landstrasse ,der imJahre
1923denWienerVolks -undBürgerschulen1348Serien mit 139 . 842Licht -¬
bildern zur Verfügunggestellt hat ,unddemgegenwärtig132Wiener
Schulenals Mitgliederangehören ,eineSubventionvonzweiMillionen
Kronenzu bewilligen .Gleichzeitig wurde über Antrag desGemeindentes

Hiessbeschlossen ,der biologischenVersuchanstaltder Akademieder
Wissenschaften in Wien ,sowie im Vorjahre auch für dieses Jahr eine

SubventionvunfünfMillionenKronenzubewilligen.
—


	[Seite]

